

# **HALLOWEEN ROMANTICO**

**50% terror**

**50% amor**

**UNA HISTORIA DE  
HALLOWEEN MUY  
PECULIAR...**

**Created by  
JaviDestiGamer**

**Primera edición: octubre de 2016**

**Creado y escrito por: JaviDestiGamer**

**Letras ilustradas por: JaviDestiGamer**

**Hecho con: OpenOffice Org 4.0**

**Ideas de: JaviDestiGamer**

**Reservado todos los derechos. Ninguna persona puede modificar, copiar, traducir ni distribuir, salvo si tienes permiso del autor.**

**© 2016 JaviDestiGamer**

## PARA LOS LECTORES:

Bien, antes de comenzar, os preguntareis de que va esta pequeña historia de Halloween. Aquí va la respuesta: un chico se mudó a una casa vieja, y resulta que al lado, hay una mansión. El chico entró en la mansión y conoció a un fantasma que, con el tiempo, el chico se enamoró de aquel fantasma... Mira, mejor leete esta historia y así sabrás lo que pasó realmente.

¡Agárrate a tu silla porque esta pequeña historia de Halloween! Antes de empezar, te deseo: ¡FELIZ HALLOWEEN!

## HISTORIA:

Erasé una vez, un chico llamado José, de

13 años, recién cumplido, se mudó a una casa que era totalmente vieja, en Guadalajara. Nada más instalarse, vió por la ventana de su nueva habitación una mansión. José preguntó a su madre si podía ir a la mansión a explorar un poco allí. La madre se lo pensó tres veces y le dijo a José que no, porque era un sitio muy tenebroso y deprimente. José se enfadó, sentía curiosidad por lo que había dentro de aquella mansión. A eso de las doce de la noche, José salió de su nueva casa sin hacer ruido. Se llevó una linterna, ya que no había ni una sola farola en toda la calle. Cuando José entró en la mansión, dijo en voz alta:

-¿Hay alguien aquí? -gritó José-

José se adentró en la mansión y cruzó un

pasillo en el que tenía mas de 100 retratos de varias personas famosas del siglo XIX y del siglo XX. Dos segundos después se empezó a oír una música desde el otro lado de la mansión.

-¿Q-Q-Qué-Qué es-es es-es-eso? -dijo José, asustado-.

José, con las piernas encogidas, se dirigió al lugar de donde procedía aquella música.

Lo más sorprendente que había visto José en su vida: ¡un fantasma tocando el piano!

-¡¡UN FANTASMA!! -gritó José, de forma alocada-.

El grito era tan fuerte que se oía a varios kilómetros de la mansión, ¡incluso al otro lado de la provincia de Guadalajara! José cayó desmayado al suelo, y el fantasma, que realmente era una chica, dijo:

-Oh, dios mio, ¿estás bien?

José se despertó y estaba más asustado que nunca. La “chica fantasma” estaba preocupada y dijo:

-No pasa nada, solo soy un fantasmita buena, ¡de verdad!

José, aún asustado, dijo:

-¿Pu-puedo co-confiar e-en ti?

-¡Totalmente! -dijo el fantasma-. ¿Como te llamas?

-Me llamó José -dijo José, que ya no estaba tan asustado como antes-.

-Yo soy Sara -dijo el fantasma-.

-Oye, ¿desde cuando eres un fantasma?

-pregunto José-.

-Llevo desde que me morí, desde el año 2011 -contestó Sara-.

-¿Te moristes por algún accidente grave o

algo? -volvió a preguntar José-.

-No, me morí por cáncer -respondió Sara-.

-Lo siento mucho por tí. ¿Tu cuerpo donde lo han enterrado? -volvió a preguntar José-.

-Lo enterraron en una iglesia de Valencia; dos días después de enterrarme, me trasladé a Guadalajara a esta mansión -respondió Sara-.

-Vaya... -suspiró José-. ¿Cuántos años tienes, por cierto?

-Cuando me morí, tenía 8 años, ahora tengo 12 años -dijo Sara-.

-Yo acabo de cumplir los 13 años -añadió José-.

Sara se quedó mirando fijamente a José, luego se enamoró de él por su aspecto físico. A José también le pasó lo mismo y

se enamoró de ella.

-Bueno... -dijo José-. ¿Ahora te dedicas a asustar a la gente?

Sara negó con la cabeza, pero añadió:

-La verdad es que no. Aunque cuando es la noche de Halloween, me hago invisible y puedo traspasar paredes y techos de todas las casas, ¡incluso puedo traspasar objetos!

José, sorprendido y emocionado al mismo tiempo, dijo:

-¡Increíble, creo que ser fantasma puede ser divertido!

Sara, sonriendo, dijo:

-¡Te puedo transformar en fantasma!

José, más emocionado, exclamó:

-¡Alucinante!

Sara recitó un hechizo para transformar a

**José en fantasma:**

**- "Hocus Pocus: Transforma a José en fantasma".**

**Tras recitar el hechizo, el cuerpo de José se derramó sobre el suelo y José se convirtió en fantasma.**

**- ¡Genial, ya soy fantasma! ¡Osea que, ya puedo hacer esto!**

**Entonces, José besó a Sara en sus labios.**

**Sara se puso colorada de vergüenza. Unos segundos después, se oía el reloj que estaba en la entrada de la mansión.**

**Marcaba ya la una de la madrugada.**

**- ¿Quieres quedarte a dormir? -dijo Sara-**

**- ¡Sí! -exclamó José-**

**Al día siguiente, por la noche, ya era la fiesta de Halloween. José y Sara salieron juntos de la mansión. Se colaron por**

muchas casas de la provincia de Guadalajara. Poco antes de la medianoche, José y Sara se sentaron en el tejado de una casa.

-¡Que bonita esta la Luna hoy! -dijo José-. Sara puso su mano derecha sobre la de José; ambos se pusieron colorados. Unos instantes después, José dijo a Sara, temblando:

-Sara... desde que te conocí... aunque seas un fantasma..., ¡me gustas mucho!

Sara, al oír esas palabras, se puso a temblar también, dijo:

-José... resulta que... estoy enamorada de ti...

Nada más decir eso, José cogió las manos de Sara y dijo:

-Hay una cosa... que quiero decirte...

-¿El qué...? -dijo Sara, muy nerviosa-.

-¿Q-quieres... ser... mi... no-novia? -dijo José, soltando lagrimas-.

Sara, tambien soltando lagrimas y emocionada, dijo:

-¡Claro que quiero...!

José y Sara se besaron. Fueron felices y comieron perdices.

**FIN**

## Mensaje de JaviDestiGamer:

“¡Hasta aquí mi historia de Halloween! A decir verdad, si que es la mejor historia de Halloween que he hecho nunca. En fin, espero que os haya gustado. ¡Si esto lo ve mucha gente y le gusta, empezaré a preparar HALLOWEEN ROMANTICO 2! Me ha costado un poco hacerlo, pero con mucho esfuerzo, todo es posible: ¡RENDIRSE NO ES UNA OPCION! ¡Me despido, chao!”